

# 四川医学

## Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第37卷 第5期 2016年5月15日出版

**主管单位**  
四川省卫生和计划生育委员会

**主办单位**  
四川省医学会

**主编**  
沈 骥

**常务副主编**  
张 刚

**编辑部主任**  
林 晖

**编辑部副主任**  
陈明清

**编 辑**  
邢 煜 丁 瑞

**编辑出版者**  
《四川医学》编辑部  
成都市玉林南街2号附3号  
邮 编 610041  
电 话 (028)86136765  
网 址 <http://scmj.scyx.org.cn>

**发 行 者**  
总 发 行 四川省报刊发行局  
订 购 全国各地邮局  
邮发代号 62-103  
定 价 每期 10.00 元  
全年 120.00 元  
发行范围 公开

**国外总发行**  
中国国际图书贸易集团有限公司  
(北京 399 信箱 100044)  
代 号 BM6225

**印刷单位**  
四川新华印刷有限责任公司

**广告经营许可证**  
5101034000063

**ISSN 1004-0501**  
**CN 51-1144/R**

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

### 目 次

#### 基金论文

- 机械应力对人脐静脉内皮细胞 MMP9 mRNA 表达的调节 ..... 姚豫桐, 骆 乐, 李可洲等(473)
- 动、静脉化疗对未控或复发子宫颈癌的疗效观察 ..... 张秀珍, 范江河, 尤 鑫等(477)
- 操作性肌电生物反馈疗法联合康复训练对胸腰段不完全性脊髓损伤患者功能独立性的影响  
..... 杨廷彦, 唐 虹, 常有军等(480)
- 农村地区 20 岁以上女性慢性阻塞性肺疾病流行病学调查分析 ..... 尹 燕, 莫旖旎, 侯 刚等(483)
- 槲皮素对急性胰腺炎小鼠核转录因子 NF- $\kappa$ B 表达的影响 ..... 方 丽, 何 峰, 李小安等(488)
- 5-氨基酮戊酸光动力疗法治疗面部扁平疣 40 例疗效观察 ..... 刘 伟, 袁 丹, 王 倩等(491)

#### 临床研究与经验

- 川东北 CYP2C19 基因多态性与氯吡格雷治疗后再发心血管事件相关性研究  
..... 苏 强, 杨思芸, 唐志立等(494)
- 钬激光联合微创经皮肾镜取石术治疗肾结石疗效及安全性评价 ..... 姚 灿(497)
- 腕踝针用于腹腔镜胃肠手术患者术后镇痛的研究 ..... 王国平, 刁 枢(501)
- 妈富隆与补佳乐治疗青春期功血安全性及有效性的 Meta 分析 ..... 熊万春, 张 楠, 李文霞等(504)
- 血管生成拟态表达对食管鳞癌患者术后复发时间的影响 ..... 王 龙, 李 峰, 杨 舸等(508)
- Pilon 骨折合并 Lisfranc 损伤的手术治疗临床疗效分析 ..... 彭 亮, 巫宗德, 张 强(511)
- 二甲双胍对 2 型糖尿病患者血液流变学及血管弹性的影响 ..... 何咏梅, 杨中顺, 黄 隐(515)
- 米诺环素辅助治疗慢性牙周炎疗效及不良反应分析 ..... 刘 欣(519)
- 下鼻甲骨折外移联合布地奈德喷雾治疗慢性单纯性鼻炎远期疗效分析  
..... 徐艳辉, 杜 涛, 王荣坤等(522)
- 需氧性阴道炎患者分泌物内肠杆菌产  $\beta$ -内酰胺酶研究 ..... 李昌庆, 杜 坤(525)
- 俯卧位、侧卧位对经皮肾镜碎石术的影响 ..... 余 红(527)
- 社区老年 2 型糖尿病患者家庭医生式服务过程中出现低血糖的危险因素分析  
..... 丁相云, 尹 兵, 郭 伟等(530)
- 应用腹腔镜技术行直肠癌根治术的操作技巧及疗效分析 ..... 王 斌, 陈福明, 李学超(534)
- 影响双相 I 型躁狂发作患者同型半胱氨酸水平的相关因素 ..... 易焕文(537)
- 高原地区内镜下鼻腔泪囊造口术治疗慢性泪囊炎急性发作的临床观察 ..... 罗 莉, 林 晖(540)
- 伽玛刀治疗颅内转移瘤 978 例临床分析 ..... 吴高峰, 雷 进, 吴娜娜等(542)
- 中晚孕正常胎儿静脉导管多普勒血流参数正常值参考范围研究 ..... 伍文霞, 温莎洛, 熊德庆等(545)
- 内镜下鼻空肠置管肠内营养对急性期重症脑卒中患者的临床价值 ..... 张 薇, 张 媚, 叶 飞(548)

## 医学进展

- 血管源性植物状态的研究进展 ..... 张凤玲,曾 仲,武 桥等(551)
- Univent 导管及其临床应用 ..... 马乐天,刘 进(555)
- 2 型糖尿病患者尿微量白蛋白/肌酐与脉搏波传导速度的关系 ..... 胡人之,张 松(560)

## 卫生管理

- 浅谈某院在危急值精细化管理中的探索 ..... 钟 彦,蒋 璐,刘 敏等(562)

## 影像医学

- MRI 应用于头颈部淋巴管畸形诊断、治疗价值评价 ..... 魏 英,李吉超(565)
- 多排螺旋 CT 在胸腹部联合损伤中的诊断价值 ..... 徐尚刚,黄洋辉(568)

## 临床护理

- 舒适护理在先天性唇腭裂患儿麻醉复苏中的应用 ..... 张 虹,付 静,田 莉(571)

## 短篇报道与个案

- 脊髓空洞症患者腹腔巨大包块手术的麻醉处理 1 例 ..... 王 雪,李祥奎,陈 谦(574)
- 卵巢硬化性间质瘤合并 Meigs 征、CA125 升高 1 例报告文献复习 ..... 刘春燕,张雪梅,刘 辉(576)
- 不伴骨折的踝关节脱位 1 例 ..... 李 鑫,刘华兴(579)
- 头皮囊状淋巴管瘤 2 例报告并文献复习 ..... 吴胜波,赵 军,高新疆等(580)

## 声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

## MAIN CONTENTS

Regulation of Mechanical Stress on the Expression of mRNA MMP9 in Human Umbilical Vein Endothelial Cells. .... Yao Yutong, Luo Le, Li Kezhou, et al(473)

Curative Effect Observation of Arterial and Intravenous Chemotherapy in the Treatment of Uncontrolled or Recurrent Cervical Cancer. .... Zhang Xiuzhen, Fan Jianghe, You Xin, et al(477)

The Effect of the Operational Conditioning Electromyography Biofeedback Techniques Associating with Rehabilitation Training on the Ctional Independence of the Patient with Thoracolumbar Incomplete Spinal Cord Injury. .... Yang Tingyan, Tang Hong, Chang Youjun, et al(480)

Pidemiological Investigation and Analysis of Rural Women over the Age of 20 with Chronic Obstructive Pulmonary Disease. .... Yin Yan, Mo Qini, Hou Gang, et al(483)

The Effect of Quercetin on Nuclear Transcription Factor NF-κB's Expression in Mice with Acute Pancreatitis. .... Fang Li, He Feng, Li Xiaolan, et al(488)

Observation of 40 Cases of ALA-PDT Topical Photodynamic Therapy for Facial Flat Warts. .... Liu Wei, Yuan Dan, Wang Qian, et al(491)

Correlation between CYP2C19 Polymorphism and Recurrent Cardiovascular Events in Patients with Coronary Heart Disease after Clopidogrel Treatment. .... Su Qiang, Yang Siyun, Tang Zhili, et al(494)

The Efficacy and Safety Evaluation of Holmium Laser and Minimally Invasive Percutaneous Nephrolithotomy in the Treatment of Kidney Stones. .... Yao Can(497)

The Study of Wrist Ankle Acupuncture for Postoperative Analgesia in Patients Undergoing Laparoscopic Gastrointestinal Surgery. .... Wang Guoping, Diao Shu(501)

Meta Analysis of the Safety and Efficacy of Marvelon and Progynova in the Treatment of Adolescent Dysfunctional Uterine Bleeding. .... Xiong Wanchun, Zhang Nan, Li Wenxia, et al(504)

Postoperative reappear Time of Prognosis Expression of VM Influencing on Esophagea Squamouscell Carcinomas. .... Wang Long, Li Feng, Yang He, et al(508)

Analysis of Clinical Curative Effect on the Surgical Treatment for Pilon Fracture-associated Lisfranc Damage. .... Peng Liang, Wu Zongde, Zhang Qiang(511)

Effects of Metformin on Hemorheology and Blood Vessel Elasticity in Patients With Type 2 Diabetes Mellitus. .... He Yongmei, Yang Zhongshun, Huang Yin(515)

The Analysis of Mincocycline Adjuvant Treatment of Chronic Periodontitis Efficacy and Adverse Reactions. .... Liu Xin(519)

Inferior Turbinatectomy Combined with Budesonide Spray Analysis of Curative Effect in the Treatment of Chronic Simple Rhinitis Long-term. .... Xu Yanhui, Du Tao, Wang Rongkun, et al(522)

Study on the β-lactamase Production of Enterobacter in Aerobic Vaginitis Patients Secretions. .... Li Changqing, Du Kun(525)

The Comparison of Prone Position and Lateral Position in Percutaneous Renal Lithotripsy. .... Yu Hong(527)

Risk Factor Analysis of Hypoglycemia in Elderly Patients With Type 2 Diabetes Mellitus During the Family Doctor Service. .... Ding Xiangyun, Yin Bing, Guo Wei, et al(530)

The Analysis of Operation Technique and Curative Effect of Radical Resection of Rectal Cancer by Laparoscopic Technique. .... Wang Bin, Chen Fuming, Li Xuechao(534)

Study on the Related Factors Influencing the Level of Homocysteine in Patients with Bipolar Type I Mania Attack. .... Yi Huanwen(537)

Clinical Observation on the Treatment of Acute Attack of Chronic Lacrimal Sac Inflammation with Endoscopic Nasal Lacrimal Sac Sinus Surgery in Platea Area. .... Luo Li, Lin Hui(540)

Clinical Analysis of 978 Cases of Gamma Knife Surgery for Intracranial Metastases. .... Wu Gaofeng, Lei Jin, Wu Nana, et al(542)

The Reference Range of the Normal Value of Venous Ductus Doppler Blood Flow Parameters of the Normal Fetus in Metaphase and Late Pregnancy. .... Wu Wenxia, Wen Shaluo, Xiong Deqin, et al(545)

Clinical Value of Enteral Nutrition by Nasojejunal Feeding Tube Under Endoscope in the Treatment of Severe Stroke Patients in Acute Stage. .... Zhang Wei, Zhang Mei, Ye Fei(548)

Discussion on the Exploration of the Refined Management of the Critical Value in a Hospital. .... Zhong Yan, Jiang Lu, Liu Min, et al(562)

Value Valuation of MRI Applied in Head and Neck Lymphatic Malformation Diagnosis and Treatment. .... Wei Ying, Li Jichao(565)

The Diagnostic Value of Multislice Spiral CT in the Chest and Abdomen Joint Injury. .... Xu Shanggang, Huang Yanghui(568)

Application of Comfort Care on Cleft lip and Palate Children Inanesthesia Recovery Stage. .... Zhang Hong, Fu Jing, Tian Li(571)

**Responsible Institution:** Health and Family Planning  
Commission of Sichuan Province

**Sponsor:** Sichuan Medical Association

**Chief Editor:** SHEN Ji

**Managing Director:** ZHANG Gang

**ISSN 1004-0501**  
**CN 51-1144/R**

**Edited and Published by:** Editorial Board of Sichuan Medical  
Journal(Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

**Overseas Distributor:** China International Book Trading  
Corporation(P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

**Printed by:** Sichuan Xinhua Printing House